

La fréquentation belge dans les hébergements du Loiret :



La clientèle belge, qui séjourne très majoritairement en hôtellerie, est toujours plus nombreuse à fréquenter le département.

Cet accroissement continu des séjours est d'autant plus marqué sur l'année 2015.

Cette évolution positive se retrouve sur l'ensemble des hébergements et, plus particulièrement, au niveau des hôtels.

Focus sur la clientèle belge :

La France a reçu 10.7 millions de touristes belges (et luxembourgeois) qui ont séjourné 65.9 millions de nuitées dans l'hexagone en 2014.

La Belgique est de loin, rapportée à sa population, le 1^{er} marché émetteur de touristes pour la France. Si les Belges partent moins souvent, ils partent plus longtemps.

Ils viennent principalement pour des courts séjours.

Les clients belges recherchent un accueil chaleureux et sont très exigeant sur la qualité des prestations car ils connaissent bien la France.

Ils privilégient généralement les hébergements économiques, et plus particulièrement les locations de maisons, les hôtels et les chambres d'hôtes.

Ils apprécient surtout la gastronomie, l'œnotourisme, le bien-être et les vacances actives.

Les Belges : 4^{ème} clientèle étrangère du département en 2015

Les touristes belges dans le Loiret :

La clientèle belge est majoritairement composée de couples. Les autres séjournent généralement en famille ou entre amis.

Les Belges viennent aussi bien en long séjour qu'en court et moyen séjour.

Ils sont présents sur l'ensemble de l'année dans le Loiret avec une fréquentation très forte en août pour les vacances.

Les séjours se déroulent majoritairement à l'hôtel. Les campings arrivent ensuite, juste devant les chambres d'hôtes, très prisées par les touristes belges.

Le patrimoine historique et culturel, la nature et le calme sont les caractéristiques du territoire que cette clientèle apprécie.

Les visites sont incontournables pour 4 touristes belges sur 5. Les visites de parcs et de musées, pour la moitié d'entre eux, sont également très recherchées. A noter que cette clientèle réalise près de 5 visites durant son séjour.

Dans une moindre mesure, ces derniers pratiquent la balade à pied ou à vélo, surtout sur le parcours de « la Loire à vélo ».

Les touristes belges séjournent en moyenne un peu moins de 6 jours. Ces derniers se caractérisent par un nombre de courts séjours supérieur aux autres nationalités présentes dans le département.

Les touristes belges dépensent 940 euros en moyenne, soit 80 euros par nuit et par personne. De même, le budget moyen par hébergement s'élève à 425 euros, soit 35 euros par nuit et par personne.